
    
 

 

 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung v. 19.03.2015 

Beginn: 19.30 Uhr 

Anwesend: s. Anwesenheitsliste - Es fehlen entschuldigt: W. Albrecht, R. Sippel 

 

Die Jahresabrechnung 2014 und der Finanzplan 2015 liegen zur Einsicht aus. 

 

TOP 1. Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. 

 

TOP 2. Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 27.02.2014 wird einstimmig genehmigt. 

  

TOP 3a. Bericht des 1. Vorsitzenden 

 

- SEPA Umstellung:  

Der Vorsitzende stellt fest, dass die SEPA Umstellung -  Dank der intensiven Arbeit von R. Müller - abgeschlossen ist. 

- Aktivitäten:  

Es fanden Clubmeisterschaften statt, allerdings mit nur wenigen Teilnehmern. Der Vorsitzende regt an, Vorschläge für 

einen attraktiveren  Austragemodus zu machen! 

Eine lange Tennisnacht mit den Altenauer Tennisfreunden  und ein Weihnachtstennis der Damen waren weitere 

Veranstaltungen für das Miteinander im Verein. 

- Mitgliederentwicklung:   

Die Mitgliederentwicklung  ist weiter rückläufig. (01.01.2015: 133 Mitglieder). Die Gruppe der über 60-Jährigen ist 

inzwischen die größe. 5 Neueintritte setzen ein positives Zeichen, die Werbung um Mitglieder bleibt dringend. 

- Plätze und Halle: 

Videoüberwachung: Es wurden mehrfach Spieler ohne Zahlungsnachweis erwischt. Es soll geklärt werden, ob und 

wie die Polizei tätig werden kann. (Frau Römpage) 

Problem „Heizung“: Das Problem ist noch nicht endgültig gelöst und führt zu einem negativem Image der Halle.  

- IFT: Die IFT hat die Einzäunung und die Zuwegung zur Halle hergestellt, wird aber die bislang angemieteten Räume 

nicht nutzen und sie kündigen. Es besteht die Hoffnung, dass einzelne kleine Räume im Erdgeschoss angemietet 

werden. 

Für die auf das Grundstück des TCC gesetzte Einzäunung erhält der Verein monatlich 50€. Auch pflegt die IFT den 

Rasen und die Zufahrt. 

- Dank: 

Der Vorsitzende dankt den Vorstandsmitgliedern für ihre Tätigkeit und allen, die bei den Arbeitseinsätzen geholfen 

oder die Arbeit des Vereins in anderer besonderer Weise unterstützt haben. 

- Aussprache: 

Zum Thema Vereinsmeisterschaften wird vorgeschlagen, wieder Mixed-Meisterschaften durchzuführen. 

Der Vorstand wird die Modalitäten festlegen. 

Eckart Stein und Ralf Meyer-Schweigel werden gezielt Spieler ansprechen und die nötigen Verabredungen treffen. 

Der Endspieltermin soll in Absprache mit den Spielern festgelegt werden. 

TOP 3b Bericht des Sportwarts: -  

TOP 3c Bericht des Jugendwarts: 

 

- Kein Punktspielbetrieb 2014/15 

- Statt einer Weihnachtsfeier wurden ein kleines Tennis-Turnier (R. Sippel/6Kinder), und ein Spiele-Nachmittag 

 (R.Knaack /4 neue Schüler) durchgeführt.  

Die vier neuen Spieler wurden durch die Ferienpassaktion gewonnen. 

- 22 Kinder/Jugendliche nehmen am Fördertraining in 8-9 Gruppen teil, nach Ostern werden wegen des anstehenden 

Abiturs 5 Jugendliche ausscheiden. 

- Für die Punktspielrunde 2016 sollen wieder Mannschaften gemeldet werden, da Dank der neuen Regelung auch 2-er 

Teams gemeldet werden können. 

- Um neue Kinder und Jugendliche zu gewinnen, schlägt er vor, in der Presse mit einem „Schnuppertraining“ zu werben. 

- Der Jugendwart dankt dem Vorstand für die positive Unterstützung.  

Tennisclub Clausthal-Zellerfeld e.V. von 1969 
 

Schriftwart 
Dorothea Römpage 

Adolph-Römer-Str. 23 

38678 Clausthal-Zellerfeld 
Telefon 05323-3770 

 
Clausthal-Zellerfeld, den 23.03.2015  

http://www.tcc-tennis.de 



- Aussprache: Der Schatzmeister bemängelt, dass der Abrechnungsmodus immer wieder nicht eingehalten wird. Das 

muss mit den Trainern geklärt werden, um das K/J-Training Kosten neutral zu halten! 

 

 

TOP 4a.  Bericht des Schatzmeisters  

 

R. Müller erläutert die Jahresabrechnung 2014 

- Die Ausgaben übersteigen die Einnahmen. Dies Defizit kann nur durch das bestehende Polster aufgefangen werden. 

Für den Hallenbetrieb ist problematisch, dass viele Mitglieder nicht spielen! 

- Er fordert Zukunftsvisionen und entsprechende Beschlüsse. 

- Aussprache: 

Die allgemeine Problematik wird erörtert: das mangelnde Interesse der Mitglieder am Verein, die 

Heizungsproblematik, Möglichkeiten der Hallennutzung. 

TOP 4b. Bericht der Kassenrevisioren 

E. Stein verliest in Vertretung der entschuldigt fehlenden Kassenprüfer – P. Stein, B. Pluta -  den Bericht und empfiehlt 

Entlastung. 

 

TOP 5 Die Entlastung des Schatzmeisters und des Vorstands erfolgt einstimmig. 

 

TOP 6 Neuwahlen 

- 1. Vorsitzenden: Dr. Joh.-Josef Engelke 

- Schriftwart: D. Römpage 

- Sportwart: M. Tellkamp  

- Gerätewart: R. Meyer-Schweigel (ab Juli 2015) 

- Pressewart: P. Stein.  

Alle Wahlen erfolgen einstimmig 

 

TOP 7 Wahl der Kassenrevisoren  

 F. Drescher, M. Göring und M. Culina (Vertreter) werden einstimmig gewählt. 

  

Alle unter TOP 6 und 7 Gewählten nehmen die Wahl an. 

 

TOP 8 Genehmigung des Haushaltsvoranschlages 2015 

R. Müller dankt den Kassenrevisoren und erläutert den Finanzplan.  

Der Haushaltsplan wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 9 Verschiedenes 

   Es wird erörtert, wie der Verein seine Attraktivität erhöhen und nach außen transportieren kann. 

- Die Möglichkeiten des Miteinanders von Studenten und Verein sollen aufgegriffen und vertieft werden. 

- Die Nutzung von Platz 2 durch „Beach-Tennis“ o.ä. soll geklärt werden. 

Der Vorsitzende dankt den Anwesenden,  weist auf die in der Einladung aufgeführten Termine hin und bittet um rege 

Teilnahme. 

Ende: 21.15 

Dorothea Römpage 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


